

**Ejercicios Espirituales PARA CABALLEROS**

Empezarán el día 3 del próximo mes de Mayo, a las 11 de la mañana, en la Iglesia de la Casa de la Maternidad y los días sucesivos se darán las pláticas a las siete y media de la tarde. Los pases pueden recogerse en la Cantina Escolar, desde el día 23 del actual en adelante de, doce a dos.

**SALÓN LICEO**

Anoche debutaron con éxito la bella bailarina Wilma y la notable cancionista «Goylla». Esta noche continuarán actuando ambas artistas, y se proyectarán escogidas películas.

**TRIBUNALES**

Señalamientos para mañana en la Audiencia. Manzanares.—Vista de incidente promovido en pleito seguido entre don Juan Francisco Calero Ubeda y otros y don Francisco Calero Peña. Letrado, señor Lafuente. Procurador, señor González Vera. Chinchilla.—Vista de incidente promovido en pleito en que es parte don Juan Chicharro Martín del Moral. Letrado, señor Gotor. Procurador, señor Panadero.

**Solemne Novenario**

Mañana sábado dará comienzo el solemne novenario dedicado al Santo Cristo de la Misericordia en la Iglesia de este nombre, con los siguientes cultos: Dando principio el día 25 del actual. Todas las mañanas a las siete se dirá la Santa Misa ante el Santo Cristo de la Misericordia. Todas las tardes, a las seis, se rezará el Santo Rosario, cantándose a continuación el «Perdón ¡oh Dios mío!», ejercicio de la novena, Santo Dios, terminando con el Miserere. El día 3 de Mayo festividad de la Santa Cruz, a las diez de la mañana, se celebrará solemne función, ocupando la sagrada cátedra el presbítero don Pedro Castillo, coadjutor de San Juan.

**NOTICIAS**

La Comisión permanente de la Diputación provincial, abre concurso entre sacerdotes, para proveer la plaza de Capellán del Hospital, dotada con el haber anual de 2.000 pesetas. El plazo de solicitudes expira el lunes 27 del actual.

Se vende un título enagenado de la Corona, para ejercer el cargo de Procurador en Audiencia Territorial.—Razón: Ricardo Castro, 11, principal. Albacete.

El lunes próximo comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los mozos de Peñas de San Pedro, Higuera y Hoya-Gonzalo.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

El día 19 de Mayo, a las 10 horas, en esta Jefatura provincial de Obras públicas, tendrá lugar la subasta de las obras de conservación de los kilómetros 29 al 31 de la carretera de Villarrobledo a Ballester, cuyo presupuesto asciende a pesetas 13.487,20.

La Comisión permanente de la Junta provincial de Sanidad en su sesión de 16 del presente mes ha informado favorablemente la solicitud de un botiquín de urgencia en el pueblo de Robledo.

Fábrica de sillas de Vitoria Composturas de todas clases RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Ha llegado de su finca de Verástegui el abogado don José Alfaro Juárez.

Casa importantísima busca activos y solventes representantes en todos los partidos judiciales para venta Motores Diesel de acreditada marca alemana. Escribid Ofertas a «Publicitas» 235, Apartado número 911.—Madrid.

Se ha publicado una propuesta de destinos de Jefes y Oficiales del arma de Caballería.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

Ha sido nombrado Notario de Murcia don Rafael de Lara y Barbero, que lo era de Mula.

**Joaquín Hortelano y Moreno** Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

El día 22 de Mayo próximo, se celebrará en la Diputación subasta pública para contratar el suministro de bagajes en toda la provincia, durante el año económico de 1925-26.

**Señoras**

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).

Ha sido autorizado don Aureliano Lozano Masó, para que pueda proceder a la extinción de animales dañinos existentes en la finca de su propiedad, denominada «Encina Hermosa», término de Lezuza, por medio de bolas envenenadas de estricnina.

Teresina Dumont, tiene el gusto de comunicar a su distinguida y elegante clientela, que ya tiene instalado en el REGINA HOTEL su espléndida colección de sombreros para la temporada próxima, cuyos modelos son las últimas creaciones de París.

Horas de exposición de diez a una y de cuatro a ocho. Habitación número 7.

Se ha recibido en esta Alcaldía un oficio del señor Comandante Jefe de la Comisión de compras de potros de la 7.ª Zona Pecuaría, en el que ruega dar la mayor publicidad a la estancia de dicha Comisión en esta capital durante los días 29 al 31 de Mayo próximo, para la compra de potros para el Estado, de 2 y 3 años, con preferencia, los de 3.

**Mosto «Natura»**

Es el zumo de uva predilecto para sanos y enfermos. No tiene alcohol. Venta: Matarredona Hermanos, J. Gimenez, Comestibles y Droguerías.

**DE GRAN INTERÉS PARA LAS SEÑORAS**

**LA CASA BARNET**

DE BARCELONA Y PARIS expondrá en el Gran Hotel durante ocho días, sus colecciones de vestidos, sombreros, abrigos, ropa blanca y demás novedades para la presente temporada.

NOTA.—Se ruega a las modistas se abstengan de visitar la exposición.

**CARBÓN**

vegetal, de canutillo, clase inmejorable, acrivado, a 2,50 los 10 kilos. Se sirve a domicilio. Peso exacto. Carbonería de la Calle de las Portadas núm. 4 (frente a La Gota de Leche).

**BARACHOL**

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

**INFORMACIÓN TELEGRÁFICA**

**MADRID**

Madrid 23 La causa contra el coronel Araujo.

Como ya indicamos, el lunes próximo se verá en el Consejo Supremo de Guerra la causa contra el coronel Araujo.

Se ha desmentido que el Consejo Supremo haya informado acerca del expediente de ascenso del brigadier Castro Girona.

Probablemente examinará dicha propuesta en el pleno que celebre el sábado.

**La Unión Patriótica**

Un periodista ha celebrado una entrevista con el señor Yanguas Mezta, que publicó el último manifiesto de la Unión Patriótica, versando sobre esta y el bloque agrario.

Cree que este bloque se halla constituido en la región andaluza, especialmente en Jaén, Córdoba y Sevilla. En Granada se encuentra en periodo de formación.

En Valencia el bloque agrario subsiste con los elementos con que contaba.

Estima la Unión Patriótica como medio de unión con los bloques agrarios, en cuanto no afecte a materia agrícola.

Esta última está integrada por los patronos y obreros agrícolas, y ello supone el alejamiento del temor a una revolución espantosa, que siempre tuvo origen en los trabajadores del campo.

Se ha ocupado de la libertad de importación mediante el pago de los correspondientes derechos arancelarios, del precio del pan con relación a las harinas, y ha terminado haciendo resaltar que, tanto los bloques agrarios, como la Unión Patriótica, condenan el antiguo régimen.

**PROVINCIAS**

Barcelona 23 La presidencia de la Diputación.

El conde de Figols, que acaba de regresar de Madrid, ha visitado al Gobernador y le ha dicho que no podía aceptar la presidencia de la Diputación, por motivos de delicadeza.

Dijo que para expresar su adhesión al Directorio continuaría en el cargo de Vicepresidente de dicha corporación.

Se indica para ocupar la presidencia a don Cayetano Marvá.

**Ventosa no se retira**

«La Veu de Catalunya» desmiente que el señor Ventosa piense retirarse de la política, como habían dicho algunos periódicos nacionales y extranjeros.

**Festival benéfico**

El próximo domingo se celebra un festival a beneficio de las familias de las víctimas de la catástrofe de Sarriá.

**Homenaje**

La Junta de la Exposición ha acordado denominar al paseo central de la misma Paseo del Marqués de Comillas.

**Arrollado por el tren**

En la línea férrea de Silla a Cullera, al llegar el tren ascendente número 2 al kilómetro 2, intentó atravesar la vía el anciano de 63 años, Mariano Primo Alapont, viudo, labrador, habitante en Silla, el cual padecía de sordera, cuando, por muchos esfuerzos que realizó el

maquinista José Cortells Colomer, no pudo evitar el atropello.

El desgraciado anciano fué arrastrado por el convoy algunos metros, resultando destrozado por completo.

Alicante 32

**La reducción de alquileres**

La liga de inquilinos y vecinos de Alicante está organizando un mitin para pedir a los poderes públicos la reducción de alquileres.

De Madrid vendrán, para tomar parte en este acto los señores Barrio Morayta, Sacristán y Serrano Batañero.

Hablarán además los señores Rivas, Andarías y Abenza.

El acto se repetirá en Alcoy.

**Mujer ahogada**

Anoche a las nueve fué extraída del puerto enfrente al muelle de costa Elvira Pagan Nadal de 34 años.

Se supone se trata de un suicidio, pues Elvira padecía una enfermedad crónica.

Jaén 23

**En busca de mejora**

Para la Asamblea convocada por la Diputación, que ha de celebrarse los días 4 y siguientes de Mayo próximo, se recibieron más de 500 adhesiones y gran número de propuestas.

Los pueblos piden carreteras, caminos y escuelas, turismo, casas baratas, beneficencia, fomento industrial y agrícola, sericultura, sanidad...

Todo lo que reclama la vida moderna será motivo de debate.

En Sanidad destacan las peticiones para impulsar la lucha anti-angilostomiasis en la zona minera de Linares y La Carolina, presentadas por el señor Martínez Baeza.

Será tema preferente los riesgos del Guadalquivir.

Destacará el problema de las comunicaciones, de que tan necesitado está Jaén.

**EXTRANJERO**

Paris 23

**Reunión interesante**

Los Ministros y los Secretarios de Estado han celebrado Consejo bajo la presidencia del señor Paul Painlevé en la presidencia de las Cámaras.

Se han tratado importantes asuntos cuya finalidad se desconoce.

**Un nombramiento**

En breve será puesta a la firma del presidente de la República un decreto nombrado al señor Laurant Eynao, Subsecretario de Estado, Secretario de Aeronautica.

Sofía 23

Bulgaria reforzará su milicia definitivamente.

El Gobierno, en vista de las frecuentes revueltas que vienen azo-

tando al país ha resuelto reforzar el Ejército en forma que pueda garantizar.

Ya no serán solamente 10.000 hombres los que han de servir de refuerzo, sino que este número se elevará a 20.000 hombres.

El Gobierno trata de adoptar rigurosas medidas.

Tolosa 23

**Trágica fiesta de aviación**

Durante una fiesta de aviación, el piloto Dedain, que estuvo realizando prodigiosos vuelos, cayó al suelo con su aparato, destrozándose el cráneo y falleciendo a los pocos instantes.

Bombay 23

**Un milagro**

Durante una terrible tempestad desencadenada en esta ciudad, un rayo ha penetrado en el interior de una casa de vecindad, atravesando una habitación en el momento en que sus moradores se hallaban cenando. Milagrosamente ninguno ha sufrido la menor herida a excepción de una especie de letargo en que quedaron sumidos. Uno de los animales domésticos murió en el acto.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFIRMACIÓN DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

**NUESTRA SEÑORA DE SOTUELANOS**

**SERVICIO DE AUTOS**

**AVISO**

Esta Empresa tiene el honor de poner en conocimiento del público que a partir del próximo día 27 quedarán restablecidos por la carretera de Albacete a Jaén (la directa), sus servicios para viajeros entre Albacete, Alcaraz, Bienservida y Puente de Génave, con el siguiente

**HORARIO**

**ALBACETE-PUENTE**

Albacete, salida, 8'00.  
Alcaraz, llegada, 11'29.  
Alcaraz, salida, 13'00.  
Bienservida, salida, 14'16.  
Puente, llegada, 16'00.

**PUENTE-ALBACETE**

Puente, salida, 6'00.  
Bienservida, salida, 7'44.  
Alcaraz, llegada, 9'00.  
Alcaraz, salida, 9'15.  
Albacete, llegada, 12'44.

Con paradas en Balazote, Rambla, Jardín, Chospes, Robledo, Horcajo, Reolid, Villapalacios, San Blas y Castilla Nevazos (Génave).

Estos servicios se hallan combinados con el de Villarrobledo-Alcaraz con el fin de dar una mayor facilidad a los viajeros para el Centro de España. Villarrobledo 21 de Abril de 1925.

**SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE**

visita la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

**Nuevo establecimiento de Novedades**

**“LA BOLA DE ORO”**

Marqués de Molins, 15. — ALBACETE

Paquetería :- Mercería :- Bisutería :- Perfumería  
Artículos para viaje :- Especialidad en bordados

EXTENSO SURTIDO

PRECIOS REDUCIDOS